

**Réponse du Conseil administratif du 22 novembre 2023 à la question écrite du 4 octobre 2023 de M. Jules Lorenzi: «Fermeture du centre sportif de Varembe?»**

*TEXTE DE LA QUESTION*

L'autre jour, j'ai constaté que le club de l'Olympique de Genève avait fait fermer l'accès au centre sportif de Varembe du côté de la rue de Vermont, car leur équipe de deuxième ligue inter de football jouait un match. Apparemment, cette fermeture a été faite en accord avec les services de la Ville.

Le centre sportif de Varembe étant un lieu supposé être accessible au public, comment se fait-il que le club ait pu obtenir la fermeture de l'un de ses accès afin d'espérer engranger plus de bénéfices un jour de match?

*RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF*

L'Olympique de Genève FC est l'un des clubs résidents du stade de Varembe. Il évolue actuellement en 2<sup>e</sup> ligue inter-régionale.

A sa demande, il arrive, comme c'est aussi le cas pour d'autres clubs, que l'un des accès au centre sportif de Varembe soit fermé du côté de la rue de Vermont durant la première mi-temps de ses matchs. L'accès au centre reste cependant possible par l'entrée principale (avenue Giuseppe-Motta).

Cette mesure est prise pour renforcer la sécurité du public accédant au match (filtre, sensibilisation et prévention). Elle permet également au club de rendre l'entrée payante, alimentant ainsi les finances du club.

Néanmoins, lorsque deux matchs se déroulent exceptionnellement en même temps (l'un sur le terrain principal et l'autre sur le terrain 2), le portail de la rue de Vermont reste ouvert afin de garantir l'accès au terrain 2 pour les équipes de football et les spectateurs.

Il convient enfin de noter que, lorsqu'un club évolue en 1<sup>re</sup> ligue, ce qui a été le cas pour l'Olympique de Genève en 2021 (ligue Amateur), les exigences de sécurité requises par l'Association suisse de football commandent le maintien de la fermeture du stade côté rue de Vermont.

Au nom du Conseil administratif

Le secrétaire général:  
*Gionata Piero Buzzini*

La conseillère administrative:  
*Marie Barbey-Chappuis*